



なつやま通信

赤い屋根

令和6年7月
第15号

お知らせ



7/6 校内水泳大会・アユつかみ取りの会



7/4 スポーツ集会



6/27 ブックサミット



7/12 芸術鑑賞会



7/5 全校算数

夏つ子全員が大切に育ててきたモルモットのさくらちやんが六月二十九日に天国に旅立ちました。平成二十九年五月に夏山小に来てから七年以上、夏つ子のなかまして、共に学校生活を送ってきました。えさや水をあげたり、ケージを掃除したり、みんなが毎日愛情をもつてお世話をしたおかげで、さくらちやんは長生きできました。その間、多くの夏つ子にかわいがられて、さくらちやんは幸せだったと思います。

そのお返しとして、夏つ子はさくらちやんから多くの贈り物をもらいました。優しい気持ちや温かな安らぎ。そして、命の尊さを教わりました。命には限りがあり、いつかお別れが来ます。私は、命には「意味」があると思っています。さくらちやんの命には、「夏山小に来て、夏つ子のみんなに命の大切さを伝える」という意味があつたのではないかと感じます。さくらちやんは生き続けられれば、きっとこれからも夏つ子の心の中でさくらちやんは生き続

さくらちやんからの贈り物

校長 川本 祐二



7月6日 校内水泳大会・アユつかみ取りの会



校内水泳大会では、一人一人が目標を立てて練習してきた成果を発揮し、「1mでも遠く、1秒でも速く」の気持ちで自分の力を出し切る姿が見られました。

水泳大会後には、福祉委員会の方々による、アユつかみ取りの会が開かれました。委員会の方々には前日から準備をしていただき、ありがとうございました。子供たちが夢中になってアユを追いかける姿は、夏山小ならではの光景です。塩焼きのアユと甘いスイカも絶品でした。夏っ子にとって最高のごほうびとなりました。



今年の水泳大会はビート板二十五mに出ました。水泳はあまりとくいではないので、練習では少しきんちょうしていました。おうえんしてくれたので、泳ぎ切れました。

水泳大会でがんばれたことは二つあります。一つ目はビート板で十五m泳げたことです。自分の記ろくをこうしんできbyterでかつたです。二つ目はうき島を使つてありあちゃんとかんちゃんで心を一つにして泳いだこと

わたしは今年、深いプールで泳いだけれど、いがいと深なくて安心しました。水泳大会では、自由形で二十五mを泳いでいるとちゅうは苦しかつたけれど、泳ぎ切つたらとてももうれしかったです。

ビート板で二十五m泳げるか心ぱいだつたけれど、ちゃんと泳げてよかつたです。運動会では赤がかつたけれど、水泳大会では白がかててよかつたです。来年は自由形で二十五mを上手に泳げるようになりたいです。

私の目標はクロールで五十mを泳ぐようになることでした。途中で疲れてバタ足が弱くなり、スピードが落ちてしまつたので、来年はもつと早く泳ぎたいです。

ぼくは自由形五十mで一分十五秒でした。去年は五十mを一回しか泳いだことがなかつたけれど、今年は本番でしつかりと泳げてよかつたです。来年は平泳ぎで七十五mを泳ぎたいです。

赤白たいこう種目では負けてしまつてくやしかつたけれど、楽しくできたのでよかつたです。個人種目では一レース目できんちょうしましたが、きれいに泳ぐことができました。来年は平泳ぎで百五十m泳ぎたいです。

私は水泳大会で自由形五十mに出ました。泳ぎ始めてから、「五十mいけないかも」とあきらめかけていたけれど、みんなとお母さんのおうえんで泳げてよかつたです。来年は平泳ぎ五十mで二分を切りたいです。

クロール二十五mで二十秒を切ることが目標でしたが、二秒を出せてうれしかつたです。紅白対抗で勝てたり、平泳ぎで五十mを泳げるようになつたり

ぼくは、水泳大会に向けてクロールの息つきを練習してまあできるようになりました。まだできるよりも、二十五mを泳ぐといふ目標は達成できませんでした。来年こそは、もつと練習して、クロールで二十五mを泳ぎたいです。

水泳大会が始まつた時、ぼくはとてもきんちょうしました。だけど、みんなが応えんしてくれたから、スムーズに泳ぐことができました。今年は、平泳ぎをみんなと教え合つて速く泳げるようになりました。来年もがんばりたいです。

クロールでは、足を曲げずにうまくバタ足ができたけれど、あと少しのところで立つてしましました。来年は五十mを立たずして、赤白対抗でも勝ちたいです。

7月12日 芸術鑑賞会 劇団うりんこ「ともだちや ~あいつもともだち~」

文化庁による学校巡回公演事業の採択を受けて、芸術鑑賞会を行いました。いろいろな動物が登場し、「本当の友達とは?」について考えるユーモアあふれる内容でした。最後の場面では5・6年生の出番がありました。劇団の方々は、元気よく演じた夏っ子たちのことを「とても明るく仲がよくて驚きました」とほめてくださいました。

動作や声がとても大きくてすごいなと思いました。表情がそれぞれの場面に合つていて、三匹の登場人物を演じることができます。すばらしい演技をみせていました。

今回のげき「ともだちや」はほんとうに楽しかったです。わたしは学校ではじめてげきを見ました。三人で何役もできて、すごいと思いました。

ぼくは、うりんこさんのファンになりました。しんけいすいじやくで、キツネがどんどんあしていくところがおもしろかったです。

いすいじやくの場めんです。またこんど、うりんこさんのげきを見たいです。ありがとうございました。



ぼくが特に心に残ったのは、「あくしつぽ」をした場面です。へビさんが手がなくて困っていましたけれど、みんなであくしつぽをしていました。声がうだと思いました。あと、声がいたんで、かつこよかったです。ぼくも学芸会で感動的な演技をみました。

三人なのにクマやオオカミ、キツネ、テン、木の精、ミミズク、ヘビ、そして人まで、約九人の登場人物を演じるなんてすごいなと思いました。しかも、自分たちもげきに入れてください、本当にありがとうございました。人物ごとの性格がよく出てます。

私が一番心に残ったことは、自分がいつしょにげきに出たことです。プロの人といつしょに出了のは初めてだったのに、とても心に残りました。声の大きさや動作を見て、私も学芸会で参考にしたいと思いました。また、うりんこさんのげきを見たです。

スポーツしゅうかいで心にのこつたことは二人三きやくです。あやかさんとやつて、ころばずにはされました。らいきくんにひもをほどくのを手つだつても

今日、スポーツしゅうかいでいろいろなしゅもくをしました。思いつたより上手にできてよかったです。またやりたいと思いました。

ボールなげりレーが一ぱんたしかつたです。なぜなら、三かいで入つたからです。Dはんがゆうしようできてくれしかつたです。

スポーツしゅうかいでは、人二きやくがむずかしかつたけです。あと、おたまりレーもみんなできようよくできよかったです。

スポーツ集会



保健給食委員会の主催で、楽しく体を動かしました。



鑑賞会では互いの作品のよいところを伝え合いました。

ぱりぱり
ちくちく
ぬるぬる
のびのび
ちゆるちゆる
つるつる
あつがに
あつがに
のごはん

つるつる
こおり
かぶ
しやきしや
すいか
のびのび
おもち
ばん
ふわふわ
ずくずく
そば
そば
しゃわしゅ
わじゅうす

一年生 国語科
ことばあそびうた
(抜粋)

体育館入口にファーストミッショントボックスが常設されました



岡崎市役所防災課が体育館の入口に**ファーストミッションボックス**を設置しました。大規模災害時の避難所開設を住民自らが迅速に行えるようにすることを目的としています。

内容物としては、ヘッドライト、メガホン、軍手等が入っており、誰もが開けられるよう、施錠されていません。管理は、自主防災組織または防災課（TEL 23-6712）が行います。

PTA
あいさつ運動



7月10～12日の3日間、夏っ子の登校の様子を見守っていました。梅雨空の下、明るく声をかけてくださいり、ありがとうございました。

全8回 鬼面制作

様に造形の楽しさを教わりました



4月25日からの全8回の制作過程を通じて、粘土での成形、混色や着色の仕方、スパッタリングの技法など、造形の経験をたっぷりできるような意図をもって熱心に教えてくださいました。一人一人の願いや発想を大切にしたご指導により、子供たちは個性あふれる作品を完成させることができました。ありがとうございました。

8～9月の行事予定

※都合により変更することがあります。

8 月	1	木	少年消防クラブ1日入校（5・6年対象者、愛知県消防学校）
	10	土	学校閉庁日 19日（月）まで
	21	水	交通少年団交通安全大会（5年対象者、岡崎市総合学習センター）
	23	金	開校150周年記念事業実行委員会18:00
	24	土	全校出校日 PTA親子奉仕活動 夏山川ぴかぴか祭り
	28	水	2学期始業式
	29	木	3時間授業 給食なし
	30	金	月曜授業（5時間）読み聞かせ 避難訓練（地震・火事） 給食開始
9 月	2	月	クラブ②
	3	火	寿会草取り・感謝の会
	5	木	夏っ子T（絆づくり）
	11	水	わくわく発見学習
	12	木	読み聞かせ 夏っ子T（稻刈り）
	13	金	陸上部スタート
	17	火	脱穀
	19	木	夏っ子T（プログラミング）
	24	火	月曜日課 朝会 委員会⑤
	30	月	学芸会練習開始

8月28日（水曜日）
2学期始業式

8時15分 朝の会
8時40分 始業式
9時40分 学級指導
10時55分 帰りの会
11時15分 一斉下校